
１． 日　時　 令和２年１月２３日（木）  １３：１３ ～ １４：３５　　　　　　

２． 場　所　 大会議室

３． 出欠者 出席者９０名  欠席者１２名

４． 議　題　

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

５． 報告事項

（１）

（２）

　学部長から，現評議員の任期が令和２年３月３１日をもって満了となることから次
期評議員を選出したい旨発言があり，投票の結果，有効得票数の過半数を得た者を評
議員とすることが承認された。

令和２年１月教授会議事要旨

外国語検定資格単位認定（案）について

　教務委員長から，学生２名の認定科目及び認定結果について説明があり，承認され
た。

令和2年度教育学部授業計画（案）の追加及び修正について

　教務委員長から，追加及び修正された授業計画の概要について説明があり，承認さ
れた。

教育研究評議会評議員の選出について

附属小学校長候補者の選出について

　学部長から，現附属小学校長の任期が令和２年３月３１日をもって満了となること
から次期小学校長を選出したい旨発言があり，投票の結果，有効得票数の過半数を得
た者を附属小学校長候補者とし，学長に推薦することが承認された。

テニュア付与に係るテニュア審査委員会（案）について（理科教育講座）

　教室主任から，審査委員会の委員について説明があり，承認された。

名誉教授候補者の推薦について

　学部長から，「千葉大学名誉教授の称号付与に関する規程」に基づき，２名の教
員が名誉教授の基準を満たすことから，当該教員の推薦について諮りたい旨発言が
あった。なお，審議にあたり，当該教員には別室で待機をお願いしたい旨発言があ
った。
　引き続き，各教室主任から，候補者の略歴及び功績等の説明があり，続いて，
学部長から，意見等を確認後，推薦者の決定方法について説明があり，教授会構成
員による単記無記名投票を行い，投票総数の３分の２を得た者を推薦者とすること
が確認された。
　次いで，学部長から，投票要領について説明があり，投票の結果，前記２名の教
員を名誉教授候補者として学長に推薦することが承認された。

大学運営会議（12月26日，1月9日）及び教育研究評議会（1月9日）について

　学部長から，議事内容について報告があった。

令和2年度TOEFL ITP・TOEIC IPの全学実施について

　教務委員長から，対象学生及び実施日程等について報告があった。

（ＨＰ用）



（３）

（４）

（５）

（６）

（７）

（８）

（９）

（10）

（11）

（12）

６． 連絡事項

（１）

（２）

（３）

情報セキュリティ及び個人情報保護自己点検未実施者に対する再実施依頼について

　学部長から，未実施者は必ず実施するよう連絡があった。

研究倫理教育（APRIN eラーニングプログラム）の定期的な受講について

令和元年度卒業予定者の公立学校教員採用試験受験状況及び就職内定状況調査につい
て

　学生・就職委員長から，それぞれの状況について報告があった。

令和2年度千葉県教育委員会免許法認定講習開設等について

　教員養成開発センター長から，例年通り千葉県教育委員会より来年度の開設依頼が
あり，各教室のご協力をお願いしたい旨発言があった。

採用人事について（教員養成開発センター）

　学部長から，１２月１９日開催の教授会で審査委員会に審査を付託した教員養成開
発センターの令和２年４月１日付け採用人事に関して，審査の結果，「資格有」と判
定されたため，本日開催の人事教授会において，学長への推薦の可否について投票を
行う旨報告があった。

　学部長から，次回教授会の開催について，次のとおり連絡があった。
　　日　時　２月１０日（月）９時００分～
　　場　所　大会議室

　学部長から，５年ごとの受講が必要であることから，確実に実施願いたい旨報告が
あった。

生命倫理審査申請に対する審査結果について

　生命倫理審査委員長から，実施計画１件の審査結果について報告があった。

ANBD（アジア・ネットワーク・ビヨンド・デザイン）コロンボ（スリランカ）展特別
賞及びANBD京都（京都造形芸術大学）展ANBDアワードの受賞について

　学部長から，教員のANBD（アジア・ネットワーク・ビヨンド・デザイン）コロンボ
（スリランカ）展特別賞及びANBD京都（京都造形芸術大学）展ANBDアワードの受賞に
ついて報告があった。

次回教授会について

教員人事について

　学部長から，令和２年度の教員人事計画について報告があった。

教員の海外渡航について

　学部長から，外国出張６件について報告があった。

個別学力検査における専門適正検査及び面接について

　学部長及び入試委員長から，個別学力検査の実施にあたり，改めて学生募集要項に
沿って実施願いたい旨報告があった。

教員の海外渡航帰国について

　学部長から，外国出張１件について報告があった。

令和元年度防災訓練について

　学部長から，明日の防災訓練の概要について連絡があった。



（４）

（５）

以　上

　ハラスメント対応特別委員長から，ハラスメントアンケートの協力について連絡が
あった。

千葉大学教育学部創立150周年記念事業について

　創立150周年記念事業学部内推進委員長から，事業の概要及び寄附のお願いについ
て連絡があった。なお，学部長から各教員に対し，改めて寄附のお願いがあった。

その他


